

日精会たより

謹賀新年

つちのとい
2019年(己亥)

古河日光退職者の会
日精会
発行責任者 薄井和彦
編集責任者 大門陽利

210名
12月現在
会員状況



陽明門ライトアップ

玄梅正明さん提供

本部の動向

- ◎ 役員会議 8月29日・10月19日・11月14日・12月19日
- ◎ 企画部会 8月23日・9月21日・11月19日
- ◎ 編集部会 10月12日・10月29日・11月16日・11月27日・12月7日
- ◎ 第47回古河労組日光支部定期大会 10月9日 1名参加
- ◎ 古河労組日光支部役員支部会 11月30日 2名参加
- ◎ 第25回栃木県退職者連合定期総会 10月24日 3名参加
- ◎ 第6回なんたい地協年次総会 12月1日 1名参加
- ◎ 忘年会 12月5日～6日 上塩原「和楽遊苑」 14名参加者

会員のみならず

明けましておめでとう
あけましておめでとう



日精会 会長 薄井和彦



ご家族の皆さんとお健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。
日頃より日精会の行事などに参加・協力をいただき、ありがとうございます。

昨年は、2月に本白根山噴火、6月大阪北部で地震、7月には西日本豪雨と観測史上最高気温、8、9月は連続しての台風上陸、北海道地震など、自然災害が多発し多くの人命が奪われました。

政情について、安倍政権は、外国人受け入れ拡大、屈辱的な日米地位協定、そして消費税10%への増税など、不況と貧困化が加速し、日本経済が破壊する方向へ向かっており、不安と不満に満ちております。

一方、昨年春の市議選では、日精会推薦の「青田よしひと」氏が皆さんのご協力で見事当選できました。今春施行の県議選では「平木ちさこ」氏を推薦いたしましたので、再度議場へ送り私たちの声を、政策に関わる諸政策の実現に尽力されるよう望むところです。結びになりますが、本年も変わらぬご協力をお願いし、会員とご家族の皆さんのご健勝を、祈念申し上げます。

さて、日精会は、昨年久しぶりに旅行会として、国会議事堂見学と東京見物が出来、参加者から好評をいただきました。今年も、会員が各部への活動へ積極的に参加をし、会員相互の親睦を図り、健康で楽しい日々を過ごしていただき、活発に行動したいと思っております。

わらくいけ

歳を重ねると今年も元気に新年を迎えられることに改めて感謝する次第ですが、▼昨年の国内被災は集中豪雨・土砂災害・大型台風・猛暑、更には地震・噴火等大変な年でありました▼地球上の異常気象は排出ガスによる地球温暖化の結果ともいわれているので今後も心配です▼国内政治に目を向けると安倍政権の長期化によるおごり・忖度の弊害が、国民不在の政策として軒並み露出していきます▼年末には官営水道事業に民間導入を画策し、労働力不足の対応に入国管理法の緩和で逃げようと無策の策を強行採決しました▼かつて労働者派遣法の拡大導入で今日の若者たちの低所得化さらには格差拡大へと発展し社会問題にもなっています▼水道事業に外資介入される危険もあり、外人労働者の無策拡大は国内労働者の更なる低賃金化に繋がる危険性も感じられます▼今年は参議院選挙が行われますが安倍一強の独裁政治にくさびを打ち込む気概を「清き一票」に込めようと思う▼独裁与党と非力野党の責任は主権者である国民にもあることを再認識すべき絶好の機会であると大きな声で主張して行きたい▼今後温暖化による異常気象が進行する中、「災害は忘れなくともやってくる」のです。「備えよ常」はポイースカウトの標語です。

栃木県退職者連合

会長 長山忠雄



日精会の皆様、明けましておめでとうございます。ご家族の皆様とともに清々しく新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、薄井会長をはじめ会員の皆様には、日頃、県退連の活動にご支援ご協力頂き厚くお礼申し上げます。

この1年を振り返りますと、地震、豪雨等災害の多発、自民党一強による強引な政権運営、長引く景気低迷等、あまり明るいニューアはなかったように思います。是非、今年が高齢者にとって明るい良い年となるように願うものです。今年10月には消費税の引き上げが予定されています。このような状況の中、県退連では、日本退連や、連合栃木と連携を図りながら、安心社会の実現に向け取り組んでおるところです。

今年は、統一選挙と参議院議員選挙が行われます。私達高齢者一人ひとりが現状を注視し、政治の流れを変えるため、行動していく絶好の機会と考えます。どうか皆様にはご支援の程よろしくお願いいたします。また、退連の活性化を図るため、生きがいづくり、健康寿命づくり、仲間づくりの「3つのお達者づくり」を各単会と一体となって推進して参ります。多くの皆様の参加をご期待しております。

結びに、日精会の益々のご発展と皆様のご健勝をご祈念申し上げ新年のごあいさついたします。

古河電工労組 日光支部

執行委員長 斎藤幸博



日精会会員の皆様、明けましておめでとうございます。ご家族共々、健康で輝かしい新年を迎えられたことと、心からお慶び申し上げます。

また、日頃より薄井会長をはじめ会員の皆様方には多大なるご理解とご支援を頂いておりますことと心から感謝申し上げます。

さて、日光事業所を取り巻く環境につきましては、先行き不透明な情勢から不安定な経営環境が続くなか、「雇用の維持・確保、生活の安心・安定」を第一義に、取り組みを推進しております。

そのような中、当支部におきましては、10月9日に定期大会を開催し、方針を全会一致決定し、活動がスタートしました。古河電工労組として課題は山積しておりますが、初心に立ち返り、地域や働くものの為に何が出来るか、精一杯取り組み、新たな喜びに繋げて

いきたいと考えて、ご協力に心より感謝申し上げます。

また、本年4月の統一地方選挙においても、各級議員と連携を密に我々の求める政策・制度要求実現に向け取り組んで参りますので、引き続きのご支持・ご支援を賜りたいと存じます。結びに日精会の益々のご発展と会員各位のご健勝を心から祈念申し上げ新年の挨拶といたします。

UACJ労組 日光支部

支部長 北山一也



日精会のみならず、明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、昨年を振り返ると、米国トランプ政権による各国を巻き込んだ貿易摩擦が激しくなり景気の先行きに警戒が強まった年となりました。スポーツ界では、平昌オリンピックで、厳しい寒さやノロウイルス騒動の中、日本は冬季オリンピック史上最多となるメダル計13個を獲得する活躍を見せ、多くの感動を国民に与えてくれました。

一方、国内では豪雨、酷暑、台風、地震と自然災害が相次ぎ、改めて異常気象をもたらしている地球環境の変化が大いに危惧される年でもありました。このような情勢の中で、いよいよ2019年が始まりました。2019年の干支である『己亥(つちのこ)』の己、亥、そろって意味している、内なる充実をはかり、次のステップの準備をする年と位置付け、日精会の皆様のお借りしながら成長して参りたいと思っておりますので、引き続き日精会の皆様にはご支援ご協力を宜しくお願い致します。

最後になりましたが、日精会のみならずのご発展と、会員の皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げて、新年のご挨拶とさせていただきます。

古河電気工業株式会社 日光事業所

所長 加藤 茂



日精会の皆様、明けましておめでとうございます。皆様にかかれましては、希望に満ちた素晴らしい年明けをお迎えになられたことと拝察し、心よりお慶びを申し上げます。

昨年を振り返りますと、世界情勢では米国トランプ大統領を中心に各国首相の外交交渉に注視した1年でした。国内は近年の自然災害の猛威が今年も各地に被害をもたらす改め危機管理の重要性を認識させられました。また、日

本を代表する企業の相次ぐ不祥事が発覚した年でもありました。このことはものづくり大国としての信頼を失墜させただけでなく、これまで先人たちが気付いてきた努力を盲流したものであり、決して許されるものではありません。

折しも日本では2019年ラグビーワールドカップ、2020年東京オリンピック・パラリンピック、2025年大阪万博が開催されます。これらのビックイベントに当社製品は様々な場面で関わって行くこととなります。

私も日光事業所はこれまで先輩たちが築いて頂いた技術と伝統を継承するとともに正々堂々とのづくりを続けて参りますので、OBの皆様方に於かれましては和楽踊りや職場見学会等交流の場での指導宜しくお願い致します。

結びに日精会の益々のご発展と、会員皆様のご健勝、ご多幸を心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

株式会社UACJ 日光製造所

所長 松田洋



日精会の皆様、明けましておめでとうございます。本年も皆様とご家族の皆様が健やかで幸せな時を過ごせますよう心よりお祈り申し上げます。

さて、UACJは発足して六年目を迎えました。昨年六月に統合と融合に尽力された岡田満社長から、生産部門を率いてきた石原美幸社長に交代致しました。『アルミニウムの可能性を最大限に発揮し、社会と環境に貢献する。』を【ありたい姿】に位置付け、永続する企業グループを目指してまいります。

「禍福はあざなえる縄の如し」と言いますが、昨年は少し「禍」の方が多く顔を出していたように感じます。今年は大いに「福」に恵まれるよう努めてまいります。

日光製造所は昨年着手した停止設備の建屋解体が今三月で完了し、工場としての安全性と機能性が高まります。《この町になくてはならない製造所》として存在価値を更に高めていけるよう取り組みを進めてまいります。

海外生産拠点ではアジア屈指の規模となるタイ王国フロン製造所にて第三期となる設備増強を進めており、国内では世界的に需要が拡大する自動車材の製造設備を福井製造所に建設中です。オリンピックイヤーには思い描いたグローバルな供給体制が完成し、次の発展の構造が見えていることと思っております。

結びになりますが、日精会の皆様の変わらぬ暖かいご支援に深く感謝を申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

米寿、卒寿、白寿と揃えて重畳

ざり気無く心燦らす梅香たれかな

2019年(平成31年)1月1日 斑



氏名(略敬称)	生年月	年齢
福田 伊佐男	T 7・8	100歳
櫻井 藤七	T 9・6	98歳
湯沢 幸治	T 13・4	94歳
板寄 保之助	T 13・9	94歳
金田 博	T 14・8	93歳
磯 幸二	T 14・9	93歳
佐藤 知明	T 14・11	93歳
川村 孝好	T 15・11	92歳
栗原 昭二	S 2・3	91歳
井上 吉雄	S 2・3	91歳
柳田 仁	S 2・6	91歳
星野 栄一	S 2・9	91歳
神山 民雄	S 3・7	90歳
小森 文雄	S 3・7	90歳
土橋 昭義	S 3・10	90歳
佐藤 良	S 3・10	90歳
吉原 清	S 3・11	90歳
平川 清四郎	S 4・2	89歳
渡辺 治夫	S 4・2	89歳
鶴見 輝	S 4・5	89歳
山本 誠	S 4・9	89歳
笹沼 静	S 4・9	89歳
君島 末吉	S 4・12	89歳
古関 久吉	S 5・10	88歳
大門 均	S 5・10	88歳

今年、平成最後の年であり、新しい時代の幕開けとなる年です。私も、立憲民主党とともに、この国が国民の望まない方向へ向かうのを阻止すべく全力で取り組んでいく所存です。今後とも日精会の皆様のご支援をお願いいたします。

結びに、皆様のご多幸とご健勝を心よりご祈念いたしまして新年のご挨拶いたします。



衆議院議員 福田あきお

新年あけましておめでとうございます。

日精会の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

私は今年、衆議院議員在職14年目を迎えることができました。これもひとえに、皆様方の温かいご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

皆様にご心配をいただきました昨年5月の民進党新党づくりの際には、新党には参加せず、理念や基本政策が最も近い立憲民主党に入党させて頂きました。今後は、枝野代表を中心とした野党連携を進め、安倍政権に対峙して「安倍総理が壊した日本の未来を立て直し、国民の幸せにつながる政治を実現する」ために全力で頑張ります。

ご案内のようになが国最大の課題は、少子高齢化、人口減少問題にどう対処するかです。同時に戦後73年間にわたって三つの大きな負の遺産も解決しなければなりません。その一つは、国と地方を合わせた借金千兆円超、財政の健全化です。二つ目は、北海道から九州に建設した最終処分場のない原子力発電所60基の後始末です。三つ目は、危険なオスプレイが日本国中を飛び回られる等、不平等な日米地位協定の見直しです。これらは、いずれも長期間かけなければ解決できない問題ばかりです。



栃木県議会議員 平木ちさこ

新年あけましておめでとうございます。旧年中はまことにお世話になりました。

さて昨年は気候変動が激しく、夏の暑さに加え大雨による洪水や崖崩れ、地震など日本列島のあちこちで震え上がりました。私たちの生活の中でも環境への配慮が益々重要な時代です。また、商業も工業も農業も産業の振興はもろろん大切ですし、そこで働く人たちの労働環境の改善等も必要です。同時に私は働く人たちが日常に困ること、たとえば妊産婦、赤ちゃん、保育園、学童保育、学校、障がい、介護、在宅医療など様々な日常生活での課題に対して取り組んでいくことが大切だと考えています。これら諸問題はどんな業種でも労使の立場も関係なく、生活者の問題や人権問題は政治に直結しています。安心して働き安心して年金生活を送れる環境を作ることが政治の使命だと考えます。

そして何より平穏な日常生活を送るためには戦争の無い日本を守って行かなくてはなりません。安倍政権の憲法改正への意欲は日々、強さを増しています。

今年の4月には県議会議員選挙が、7月には参議院選挙が控えています。引き続き、皆さんと共に歩んで参りたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

日光市議会議員 青田よしひと



新年あけましておめでとうございます。薄井和彦会長をはじめ日精会の皆様におかれましては、日頃大変お世話になっております。

昨年4月施行された日光市議会議員選挙では、日精会会員のみなさまの多大なるご支援を頂きまして、3期目の当選を果たすことが出来ました。心から感謝申し上げます。

さて昨年開催された平昌オリンピックでは、フィギュア競技の羽生結弦選手や女子スピード競技、カーリング女子団体、メダルラッシュで明るい話題からスタートしました。また8月は、西日本豪雨、9月には、北海道胆振東部地震で甚大なる被害を受けるなど相次ぐ自然災害などで不安の日々を過ごすことが多くありました。

私は、今後も「命を守る」「地域を守る」政策の実現に向け、これまで以上に、みなさまのご期待に添えられよう精一杯頑張りますので、引き続きご支援、ご協力をお願い申し上げます。今年も、平成最後の年となり、新しい年号に変わりますが、皆さまにとりまして素晴らしい年になりますよう、心からご祈念申し上げます。

国会と旧古河庭園見学

なかなか実施できなかった旅行会でしたが、10月10日に18名参加のもと、貸切バスで国会見学を実施する事ができました。バスの往路には福田昭夫代議士にも同乗して頂き、ホットな情報や報告をつぶさに説明していただきました。

また国会内では更に詳しい案内があり、正面玄関の柱の裏側に埋め込まれたアンモナイト、衆議院議長室立憲民主党会議室など一般見学コースにはない処も案内して頂きました。また栗嶋・とげぬき地蔵を参拝して、旧古河庭園に向かいました。バラの開花時期ではなかったものの、大正時代の洋館や造園技術に感嘆し帰途につきました。少ない参加者でしたが車中ではいつもの通りビンゴゲーム等で楽しい一日をすごしました。



いまいき部活

《歩こうかい部》

10月3日 晴天に恵まれ絶好のハイキング日和となりました。途中スバルラインでは、台風24号による倒木が多く見られました。富士山五合目の「お道中ハイキング」

では、眼下に雲海が一面に広がり最高の眺望でありました。一方、車内では恒例のビンゴゲームやカラオケ等でおおいに盛り上がりました。



《将棋部》

9月1日、日光福祉保健センターにおいて参加者8名でリーグ戦を行いました

- 優勝 齋藤 務 (安良沢)
- 2位 福田 辰美 (森友)
- 3位 高頭東志夫 (安良沢)

12月1日、日光福祉保健センターにおいて参加者9名を過去の実績に基づき、2組に分け組ごとにリーグ戦を行いました。

(同一相手と2局指す)

- A組**
- 優勝 齋藤 務 (安良沢)
 - 2位 高頭東志夫 (安良沢)
- B組**
- 優勝 大出 文男 (森友)
 - 2位 堀田 清之 (大沢西)
- (部長 薄井和彦)



次回は、上高地に行きます。ご期待ください。

(部長 星野晃一)

忘年会

昨年の実績に習ってグラウンドゴルフと忘年会をセットにして12月5日(一泊旅行) 14名参加で実施しました。

交通手段は旅館のマイクロバスに迎えに来て貰い乗車場所を廻って塩原に向かいました。

途中昼食の後、塩原「和楽遊苑」に到着し早速グラウンドゴルフとなりました。

3組に分かれて山下コースを2Rの競技にはいりました。少し風があったのとコース上に小石が散乱している中で、鈴木氏はホールインワ



《囲碁部》

11月1日、大沢南原コミュニティにおいて、6名でリーグ戦を行いました。

順	氏名	勝	敗
1	齋藤 治一	4	1
2	星 防人	3	2
3	齋藤 康彦	3	2
4	池亀 栄	2	2
5	山崎 勇一郎	1	4
6	新妻 康次	1	4

部員募集中！大歓迎します

(部長 星 防人)

《グラウンドゴルフ部》

10月11日、雨天のため10月31日に延期され、大谷川グリーンパークにおいて、15名の参加で楽しい半日を過ごしました。

- 男子の部
- 優勝 増淵秋夫 (所野)
 - 二位 林 亮 (安良沢)
 - 三位 岩本文夫 (安良沢)
- 女子の部
- 優勝 岩本京子 (安良沢)
 - 二位 大谷昌子 (安良沢)
 - 三位 篠原悦子 (大沢東)

(部長 林 亮)



《ゴルフ部》

10月20日 22名が参加し、日光市民ゴルフ場にて、絶好の好天の中で熱戦を繰り上げました。

- 優勝 松本正志 (安良沢)
- 二位 野原敏雄 (安良沢)
- 三位 神山敏子 (清滝)
- 七位 鈴木 浩 (所野)
- 十位 笹沼 静 (大沢東)
- 十五位 田中貞夫 (今市南)
- 二十位 手塚 博 (久次良)
- BB 福田好孝 (久次良)
- BG 齋藤正美 (大字)

(部長 野原敏雄)

《カラオケ部》

11月9日、7名の参加で今市カラオケバンバンにおいて、得意の歌で美声を披露しあい、楽しいひとときを過ごしました。

(部長 増淵秋夫)

新入会員紹介

- 8月入会
- 竹沢保夫さん (所野) 歩こうかい
 - 根上俊彦さん (森友) Gゴルフ
- 9月入会
- 石島 章さん (遠地) 歩こうかい
 - 北野勝則さん (安良沢) ゴルフ
 - 福田友愛さん (遠地) 歩こうかい

ご逝去

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

11月9日 田中清久さん 93歳 (清滝)